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会長就任あいさつ 

 

この度、都野津町づくり協議会会長に就任いたしました五十嵐美知義です。

まだまだ未熟な点が多々ありますが皆様のお力添えを頂きながら、皆様とと

もに住み良い町づくりに邁進してまいりたいと思います。 

ご理解とご協力宜しくお願い申し上げます。 

  

      都野津町づくり協議会  会長 五十嵐美知義 

▼『対岸の家事』 ▼『ほどよく孤独に生きてみる』 ▼『弱った腎臓のメンテナンス法』 

▼『ゆるストイック』 ▼『婦人公論 4月号』 ▼『もっとまいにち知育クイズ 366』  

▼『ディズニープリンセスおやくそくブック』 
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日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

1 2 3
あったかうたカフェ

ポールエクササイズ
会館サロン

やなぎ商店

☆金物・粗大ごみ

憲法記念日

4 5 6 7 8 9 10

みどりの日 こどもの日 振替休日 歌声喫茶

おやつタイム（こども）

カイロプラクティック

さくらっこサロン 会館サロン

やなぎ商店

11 12 13 14 15 16 17

けん玉教室 やなぎ商店 百歳体操

☆燃やせる粗大ごみ

歌声喫茶

おやつタイム（こども）

☆資源ゴミ

あったかカフェ

ポールエクササイズ

会館サロン

やなぎ商店

18 19 20 21 22 23 24

やなぎ商店

カイロプラクティック

百歳体操 歌声喫茶

おやつタイム（こども）

会館サロン

やなぎ商店

25 26 27 28 29 30 31

やなぎ商店 百歳体操

☆ガラス・有害ごみ

歌声喫茶

活き活きサロン

おやつタイム（こども）

そよかぜサロン

会館サロン

やなぎ商店

№102 
令和7年5月号 

都野津町づくり協議会 
江津市都野津町 2358-1 0855-53-0453 

https://www.tsunozuaprico.com 

 

 

2025年 5月 

5月新刊案内

 

お礼の言葉 
 

 私は町づくり協議会会長として７年間勤めてまいりましたが、この度退任すること

となりました。町づくり協議会が発足し新しい町づくりに着手した時期、会の運営に

携わり始めました。町民の皆様の理解と良きスタッフに恵まれ少しは町づくりの方向

性は形作られたのではと思います。 

「向こう三軒両隣」、隣近所で日常的に声を掛け合う事が人と人の繋がりであり、ま

さしく町づくりの根幹であると思います。今後、このことが発展拡充されていくこと

を期待しております。 

 私が就任時に「あぷりこ」に投稿した記事に「日本一の町づくり協議会づくりを目

指す」と書いておりました。日本一は現実とは成りませんでしたが、その中にあって

女性陣が「日本一の恵方巻き」作りに挑戦して下さいました。女性のパワーがいつの

日か「日本一」をつくりだすことに期待と応援を兼ねてお礼の言葉とさせていただき

ます。 

                                前 町づくり協議会
前
会長 佐々木一幸 

燃えるゴミは 毎週月曜日・木曜日です。 

➊ 

 

 

令和 6年度  

都野津町づくり協議会 会長 

～退任のあいさつ～ 
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☆町づくり協議会事務局より 

町づくり協議会は、協議会費・交付金等の町づくり事業費を管理し、それを地域住民及び関係者に還元してい

く業務です。また、協議会が関係する事案に対してすべての責任を担うのが「事務局」であると考えます。つま

り、事業費を使い企画・実施・運営をするのは地域住民であることが重要、又はそれが望ましいと思っています。

本来前記に示した考え方で事務局運営を行ってきたつもりですが、実態は事務局主導での実施・運営が目立つも

のになっていたことは否めません。2025 年（令和 7 年度）は、若衆会や新規女性グループによる活動が実施され

ようとしていることは大変うれしい事です。 

事務局長として、長年「まちづくり」について学んできたことを、地域住民の笑顔のために活かすことは引き続

き責任をもって実践していきたいと思っています。 

●歩くのが難しい高齢者の方や、障がいを持って生活をしている方にとって、町づくり協議会に求めておられる

こと。皆さんの協議会費をお預かりしている協議会が考えなければいけない重要な問題です。 

●若い人たちが、楽しいと感じることも大切。楽しいと感じるには何が？ 

お祭り気分、仲間と遊ぶ、お店を出して販売する。町づくりが行う行事には、いつもフリーマーケットの出店

をお願いします。また、コミュニティセンターの有効利用について、和室を子育て支援ルーム・調理室にチャ

レンジショップをオープンさせたいです。どなたかチャレンジしてみませんか？ 

図書室も利用状況から見て、さらに有効的な変貌をみることができないかを検討しています。 

みなさんのご意見もお待ちしています。みんなで都野津町をもっと楽しめるように変えていきましょう。 

 

後半は、外で消火器訓練・消防団所有の排水

ポンプの説明を受けました。 

 

➋ 

みのりさんの連載 
第6回 

3/26 みんなの 
あぷりこ食堂 

4/2 

を開催しました 2025年春 

防災デー 3/22 

4 グループに分かれ

て自分たちが住む町の

避難経路について話し

合いました。 

江津消防署の方に 119 番通報について丁寧に教えていただいた後は、真っ暗で無害の煙を充満

させた研修室から、口を布で覆い腰をかがめ手探りでの脱出に挑戦！ 

参加者全員に防災グッズと避

難食ビスケットをいただきま

した。 

 

講演：石州瓦について 
 講師：丸惣 社長 佐々木賢一 様 研修室があふれんばかりの参加者となり

用意されたたくさんの資料を増刷する状況

となりました。 

佐々木社長の知識の豊富さに参加者全員

が圧倒され、お話に耳を傾けた1時間でした。 

高校生のはつらつとした若さに元気づけられました。 

「コンサート、大変楽しめました。今まであぷ

りこ開催のコンサートに来てなかったのが残念

です。高校生がキラキラしてました。」 

こんなお声も… 

町づくり協議会は、これからも都野津町民の皆さんの意見を聞きながら、町民ひとりひとりの要望に応えられる

ような事業を進めてまいります。どうぞ、都野津町民であることに喜び、日常の生活を笑顔でお過ごしください。 

 

春休み中子どもたちは、朝8時
過ぎから「あぷりこ」にお弁
当を持ってやってきます。 

一日、あぷりこで過ごしています。 

 

日頃は「おやつタイ
ム」の水曜日、地域
のおばちゃんたちの
暖かい思いやりの心
で昼食が用意されま
す。 

子どもたちは
みんな一緒に
お昼をいただ
きます。 

地域の子どもたちと、そこで活

動される地域の大人たちが、自

然な交流をしています。 

 

令和 7 年 4 月 

３／16 
（日） 
第参弾 

吹奏楽：石見智翠館高等学校吹奏楽部 定期演奏会 

～有終之美～ 

つのづスプリング 
令和

６年度行事を 
締めました 
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